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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La H. Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires, 

RESUELVE 

Dirigirse a la al Poder Ejecutivo para que, a través de las autoridades 
del Ministerio de Seguridad se sirva responder a los siguientes interrogantes: 

Si es verdad, como fue anunciado periodísticamente, que se crearán oficinas 
de Investigaciones (DDI) y DDA (Antinarcóticos en cada uno de los distritos 
municipales de la Provincia. 

Cuál es el organigrama actual centralizado de las direcciones de Investigación 
y Antinarcóticos. 

Qué cantidad de personal revista al momento de la presentación del presente 
en las mencionadas direcciones.- 

Qué cantidad de personal revistaba en las direcciones antes mencionadas en 
los arios 2010, 2011, 2012 y 2013.- 

Si es verdad que el personal destinado a ellas es insuficiente en la actualidad.- 

Qué cantidad de personal revistará en cada una de las 135 delegaciones a - 
crearse. 



Todo otro dato que considere de interés.. 

DIEGO ROVEL 
Diputado 

DIcque U.C.R. 
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Diputado 
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Quién será el funcionario a cargo de cada dependencia. 

Cantidad de hechos investigados y nivel de resolución de de los mismos que 
cada una de las direcciones mencionadas alcanzó en el año 2014. 

Si es verdad, como afirmara en nota periodística el señor Ministro de 
Seguridad, que en la actualidad solamente se encuentran prestando servicios en 
Prevención y Comisarías 25.000 efectivos. 

Qué sucede con el resto de la planta de efectivos de la policía bonaerense. 
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FUNDAMENTOS 

Se han conocido declaraciones del señor Ministro de Seguridad, que crean 

más incertidumbre en la ciudadanía. 

La desarticulación de las Direcciones de Investigaciones y Antinarcóticos, 

con la explicación de la descentralización —replicando los argumentos 

desplegados para las policías locales- no llevan tranquilidad, toda vez que nos 

hace suponer una tarea más improvisada que medida y estudiada. 

Por estas simples razones y para no abundar en materias que no nos son 

del todo claras, presentamos el proyecto que se acompaña, esperando una pronta 

respuesta del Poder Ejecutivo. 


